

Geraldi Sikapi Perbedaan Bagian Pendidikan Politik Bagi Masyarakat

Abdul Halik Harun - BITUNG.INFORMAN.ID

Sep 2, 2024 - 16:02



Geraldi Mantiri bersama Imran Lakodi Politisi Partai Amanat Nasional (PAN) Kota Bitung

BITUNG - Gerakdi Mantiri Bakal Calon Walikota Bitung turut menghadiri peringatan Hari ke -40 atas meninggalnya Almarhum ibu Ona Komaling bertempat di Lingkungan IV Kelurahan Bitung Tengah Kec. Maesa kota Bitung, Minggu (01/09/2024).

Selain Gerald di juga hadir Anggota Dewan kota Bitung Partai PAN Imran Lakodi, Dua politisi Kota Bitung ini menjadi perhatian warga setempat. Menariknya Dua politisi ini terlihat akrab, meskipun berbeda pandangan politiknya.

Gerald di yang juga adalah Pimpinan sementara DPRD Kota Bitung dari PDI Perjuangan, dan Imran Lakodi merupakan anggota DPRD Kota Bitung dari Partai Amanat Nasional (PAN) namun meskipun berbeda itu tidak menghalangi keakraban keduanya.

Seperti halnya, di helatan Pilkada Bitung 2024, keduanya juga berbeda jalan. Gerald Mantiri sebagai bakal calon walikota berpasangan dengan Erwin Wurugian yang diusung PDI Perjuangan Partai Golkar, Partai Buruh, Partai Gelora, Partai Kebangkitan Nusantara (PKN), Partai Ummat, dan Partai Bulan Bintang (PBB).

Sementara Imran Lakodi anggota PAN bersama gabungan Partai Politik lainnya mendukung pasangan bakal calon Hengky Honandar dan Randito Maringka.

Sebagai politisi muda kata Gerald di wajib memberikan contoh yang baik dengan menyikapi perbedaan itu adalah bagian dari Pendidikan Politik kepada masyarakat.

" Kedewasaan berpolitik itu merupakan bagian dari pendidikan politik bagi masyarakat," Raldi sapaan akrab peraih suara terbanyak pada Pileg 2019 silam.

Ditambahkan. Raldi juga mengajak, Khususnya kepada generasi muda yang mulai skeptis dengan politik karena selama ini tidak mendapatkan teladan dan pendidikan politik yang baik.

" Mari kita bergandengan tangan menjadikan Kota Bitung sebagai salah satu kota yang warganya menentukan pilihan pada setiap pesta demokrasi berdasarkan rekam jejak personal calon, gagasan, ide, dan kemampuan leadership yang dimiliki," tukasnya Mengakhiri. (***)